

Samedi 11 octobre à 20h30



Poum Tchack

Jazz Manouche

[Poum Tchack](#) , issu des environs de Marseille, offre un répertoire surprenant, interprété avec fougue et grande générosité. Si le swing manouche et les rythmes tziganes restent les ingrédients principaux de ce mélange détonant, les six musiciens puisent sans complexe et avec virtuosité dans bien d'autres univers où violon, bandonéon, guitares, contrebasse, percussions et chant sont à l'honneur.

Le groupe Poum Tchack a joué avec J. Higelin, Emir Kusturica, Bratsch, les Ogres de Barback, Manitas de Plata. Avec plus de 80 concerts par an, il est une des joyeuses valeurs montantes de la scène actuelle.

Olivier : guitare

Concert Jazz manouche: Poum Tchack

Samedi, 30 Août 2008 20:19 - Mis à jour Samedi, 19 Septembre 2009 16:25

Emmanuel : contrebasse

Jean-Philip : violon

Lionel : bandonéon / chant

Samuel : batterie

Alexandre : guitare / oud / banjo.

- [Réservations](#)

Pour chaque réservation effectuée par Internet, nous vous conseillons fortement de venir retirer et payer vos places réservées ***jusqu'à 15 minutes avant l'ouverture du spectacle.***
En cas de spectacle complet, les places non retirées seront revendues à la file d'attente.